

Maler im Wettstreit um die Publikumsgunst

Wie die aktuelle Ausstellung Moderner Vogelbilder morgen starten soll

Halberstadt (sc) • 117 Bilder von 52 Kunstbegeisterten aus ganz Deutschland, der Schweiz und Polen präsentiert die neue MoVo, die Ausstellung Moderner Vogelbilder. Eingesandt worden waren 295 Bildangebote von 84 Vogelmalern.

Morgen nun wird die MoVo eröffnet - mit einer Preisverleihung. Schließlich wird er auch bei der zehnten Auflage der MoVo vergeben, der „Silberne

Uhu“, der Deutsche Preis für Vogelmalerei.

Los geht es um 13 Uhr im Hof des Schraube-Museums, Voigtei 48. Denn in der Ausstellungsscheune des Museums für bürgerliche Wohnkultur um 1900 ist die neue Bilder-Schau bis zum 10. Oktober zu sehen.

Unter denen, die aktuelle Arbeiten präsentieren, sind altbekannte, aber auch elf

neue Künstler und Künstlerinnen, die sich nicht nur dem Urteil der Fachjury stellen, sondern auch dem Votum des Publikums. Das kann bis zur Ende der Schau sein Lieblingsbild auswählen.

Die Eröffnung und Preisverleihung wird musikalisch begleitet vom Duo Amalia. Die Preisverleihung nimmt Frank-Ulrich Schmidt vor, Vorsitzender des Förderkreises am Hei-

neanum. Ist es doch der Förderkreis, der alle zwei Jahre den mit 1000 Euro dotierten Vogelmalers-Preis auslobt. Mit dabei sein will Oberbürgermeister Daniel Szarata (CDU).

„Zum MoVo-Auftakt erscheint wieder ein attraktiver Katalog zur Ausstellung, in dem jeder Künstler und jede Künstlerin mit einem der teilnehmenden Bilder vorgestellt wird“, berichtet Evelyn Win-

kelmann. Die Museumspädagogin ist seit Jahren fest eingebunden in die Ausstellungsorganisation. Erworben werden kann der Katalog an der Kasse des Schraube-Museums und (auch auf Bestellung) im Museum Heineanum, Telefon 0 39 41/ 55 14 60, E-Mail an heineanum@halberstadt.de.

Die Ausstellung ist dienstags bis sonntags von 13 bis 17 Uhr zugänglich.